
２０２３／２／９（木）  【ＮＯ７０】 

「『校内書きぞめ展』作品紹介（３年生）」 

  現在，「校内書きぞめ展」を開催中です。保護者の皆さんは，最終日の２月２４日

（金），フリー参観時に鑑賞できます。お楽しみに。 

今回は，３年生の作品を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２３／２／８（水）  【ＮＯ６９】 

「『校内書きぞめ展』作品紹介（２年生）」 

  現在，「校内書きぞめ展」を開催中です。保護者の皆さんは，最終日の２月２４日

（金），フリー参観時に鑑賞できます。お楽しみに。 

今回は，２年生の作品を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２３／２／７（火）  【ＮＯ６８】 

「『校内書きぞめ展』開催中です」 

  現在，「校内書きぞめ展」を開催中です。保護者の皆さんは，最終日の２月２４日

（金），フリー参観時に鑑賞できます。お楽しみに。 

今回は，１年生の作品を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２３／２／１（水）  【ＮＯ６７】 

「２月は『逃げる』と言いますが…」 

  今日から２月です。「１月は『行く』，２月は『逃げる』，３月は『去る』」と言います

が，時の流れの早さを感じます。今日の朝会では，校長が「節分」の話をしました。４

日は立春です。春を前に心の中の鬼を追い出し，２０２２年度の総まとめに取り組ん

でいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２３／１／２４（火）  【ＮＯ６６】 

「引き継ぎに向けた委員会」 

  今日は，月１回の定例委員会活動日です。６年生は，引き継ぎに向け，自分の取り

組む姿で手本を示しているようでした。来月の委員会では，４年生の顔合わせがあ

ります。５年生は，次期リーダーとして，６年生が卒業するまでしっかりと学んでほしい

です。６年生の皆さん，あと少しの間，よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２３／１／２０（金）  【ＮＯ６５】 

「給食中に地震が起きたら・・・」 

  今日，ショート避難訓練をしました。想定は，「給食中に緊急地震速報が発令し，

安全確保する」です。机上の給食にも気を付けて，素早く机の下に潜り，頭部を保護

していました。「天災は，忘れた頃にやって来る」という言葉もあります。ご家庭でも，

災害への備えを確認してはいかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２３／１／１８（水）  【ＮＯ６４】 

「久し振りのたてわり活動です」 

  今日は，久し振りにたてわり活動を行いました。１０月５日以来の活動です。校庭

工事中で，思い切り走り回ることはできませんが，外のアスファルト部分や体育館，ホ

ールで，工夫した遊びをしていました。また，たてわり清掃も行いました。６年生のリー

ダーを中心に，校舎内がきれいになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２３／１／１０（火）  【ＮＯ６３】 

「２学期後半のスタートです」 

  今日から学校も２０２３年が始まりました。静かだった校舎内に，久し振りに子ども

たちの声があふれました。２学期後半開始の会では，６年の代表が頑張ることを原

稿を見ないで発表しました。今年の干支「卯（うさぎ）」のように大きく跳ね，子どもた

ちが成長できるように指導を続けていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／１２／２３（金）  【ＮＯ６２】 

「２学期前半終了です」 

今日は，２学期前半終了の会をしました。２年と４年の代表が，頑張ったことを原

稿を見ないで発表しました。校長からは，年越しについて話がありました。最後に，た

くさんの表彰がありました。来年も，子どもたちの頑張りが多く見られるように指導を

続けていきます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／１２／７（水）  【ＮＯ６１】 

「児童朝会をしました」 

  今日は，児童朝会でした。担当は，保健委員会と広報委員会です。広報委員会

は，クイズで活動内容を知らせました。保健委員会も，クイズで病気の予防を呼び掛

けました。どちらの委員会も，リモートの良さを生かした発表でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


